

BAB VI SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian mengenai tingkat kesejahteraan spiritual pada pasien stroke di Wilayah Kerja UPTD Puskesmas Abiansemal 1 Tahun 2021 dapat disimpulkan bahwa :

1. Berdasarkan karakteristik usia pasien stroke dari 36 responden, sebagian besar berada di rentang usia 45-49 tahun sebanyak 13 responden (33,3%), jenis kelamin sebagian besar berada pada jenis kelamin perempuan sebanyak 24 responden (61,5%), tingkat pendidikan sebagian besar berada pada tingkat pendidikan SMA sebanyak 21 responden (53,8%), jenis pekerjaan sebagian besar berada pada jenis pekerjaan wirausaha sebanyak 11 responden (28,2%) dan tidak bekerja sebanyak 11 responden (28,2%).
2. Tingkat kesejahteraan spiritual terbanyak berada pada tingkat kesejahteraan spiritual sedang yaitu sebanyak 19 responden (48,7%). Berdasarkan karakteristik responden terbanyak dengan tingkat kesejahteraan spiritual sedang, yaitu karakteristik usia terbanyak berada di rentang usia 40-44 tahun sebanyak 7 responden (17,9%), berdasarkan karakteristik jenis kelamin terbanyak pada laki laki yaitu sebanyak 10 responden (25,6%), berdasarkan karakteristik pendidikan terbanyak adalah tingkat pendidikan SMA yaitu sebanyak 10 orang (15,6%), berdasarkan karakteristik pekerjaan terbanyak adalah tidak bekerja yaitu sebanyak 7 orang (17,9%).

B. Saran

Berdasarkan hasil dan pembahasan dari penelitian ini, maka peneliti dapat sarankan kepada :

1. Kepada perawat poliklinik umum di Puskesmas Abiansemal 1

Diharapkan bagi perawat poliklinik umum tetap mempertahankan penyelenggaraan upaya kesehatan meliputi kegiatan promotive, preventif dan kuratif tentang pengobatan pada pasien stroke untuk meningkatkan kesejahteraan spiritual pasien.

2. Kepada peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber informasi dan bahan untuk melaksanakan penelitian selanjutnya yang berhubungan dengan perawatan pasien stroke dan dapat melanjutkan penelitian yang telah dilaksanakan dengan ruang lingkup yang lebih luas.